
 

 

 

 

  
  

３月 18 日（木）に、『きぼう学年』の卒業式を挙行いたし

ました。感染症予防のために、参加者は、卒業生・保護者・職

員での式となりました。昨年は、在校生の参加無し、来賓無

し、保護者は２名まで･･･と、一つ変更する度に大騒ぎ、経験

したことのない対応の連続でした。ところが、今年は、この

環境でのベストを尽くすという意識で、ドタバタせずに、と

にかく精一杯に取り組んだという気がします。新しい生活様

式、ポスト(ウィズ)コロナと言われますが、伝統の素晴らしさと、臨機応変な柔軟さ

の両立が大切だと感じています。厳粛な空気と子どもたちのオーラに包まれた、今年

の卒業式でした。 
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この度の人事異動で１６名の教職員が、本校を去ることになりました。山形市のコロ

ナウイルスの状況から、残念ながらお別れの式は中止せざるを得ないと判断いたしまし

た。そこで、紙面で紹介させていただきます。 

 異動される先生方から学んだことを生かし、更なる発展を目指していきます。特に退

職される先生には、教員生活のしめくくりにあたり、多くのご示唆ご指導をいただきま

した。心より感謝申し上げます。 

今年度末で退職される先生方 

 小関 明美 先生   
    本校に１年間お勤めいただき、きらめき学年の先生としてお世話くださいました。  

他の学校へ異動になった先生方 

 横山  聡  教頭       （ 校長として山形市立明治小学校へ ） 

   本校に３年間勤め、教育活動全体の管理と先生方のサポートに取り組んでくださいました。 

 菱川  若葉  主幹        （ 教頭として朝日町立大谷小学校へ ） 

   本校に４年間勤め、学校全体の先生方のサポートに取り組んでくださいました。 

 黄木 博夫 先生       （ 中山町立長崎小学校へ ） 

   本校に４年間勤め、今年度はきぼう学年の先生としてお世話になりました。 

 東海林 弘和 先生       （ 山形市立桜田小学校へ ） 
   本校に２年間勤め、今年度はスマイル学年の先生としてお世話になりました。 

村山  豪 先生       （ 山形県教育庁スポーツ保健課へ ） 

   本校に４年間勤め、今年度はきぼう学年の先生としてお世話になりました。 

 大川  愛 先生        （ 山形市立南沼原小学校へ ） 

   本校に５年間勤め、今年度はスマイル学年の先生としてお世話になりました。 

松田 祐樹 先生       （ 三川町立横山小学校へ ） 

   本校に６年間勤め、今年度はひかり学年の先生としてお世話になりました。 

 瀧浪 たか  先生       （ 山形市立第一小学校へ ） 

   本校に 1年間勤め、『なのはな広場』の先生としてお世話になりました。 

石澤 玲子 先生      （ 山形市立南山形小学校へ ） 

本校に３年間勤め、今年度はきらめき学年の先生としてお世話になりました。 

鈴木 清司 先生       （ 山形市立明治小学校へ ） 

   本校に３年間勤め、初任者研修の後補充の授業でお世話になりました。 

 國分 麗子 先生      （ 山形市立高瀬小学校へ ） 

本校に１年間勤め、初任者研修の後補充の授業でお世話になりました。 

小松 浩晃 先生       （ 山形市立第六小学校へ ） 

本校に３ヶ月勤め、きらめき学年の先生としてお世話になりました。 

 後藤 今子  主事       （ 山形県庁へ ） 
 本校に２年間勤め、経理や勤務管理等でお世話になりました。 

 太田 龍冴 技能技師    （ 山形市立商業高校へ ） 
 本校に３ヶ月間勤め、学校の環境整備等でお世話になりました。 

渡邊 芙紗子 スクールサポーター  
 本校に６ヶ月間勤め、個別指導や授業支援等でお世話になりました。 

  

  
  

 

【転出される皆様より】 
歴史と伝統のある金井小学校で８００名を超える児童の成長に係わることができることに、私達は大きな

喜びを感じておりました。今年度は、コロナ禍のため活動に制限があり、一同に集まる機会は殆どありませ

んでしたが、児童会目標「つながる」のもと、６年生がリーダーとなってたてわり班活動に取り組み、例年以

上に子ども達同士がつながることができました。さすが、金井っ子。こんな状況のなかでも、「かしこく・なか

よく・いきいきと」活動できるんだなあと感動しました。全て、保護者・地域の皆様からあたたかく支えていた

だいたからこそだと実感しております。感謝の言葉しかありません。本当にありがとうございました。 


